
Ata da reunião do Conselho Fiscal do Instituto Municipal de Previdência de São 

José do Rio Pardo – SP. Aos 24 dias, do mês de Maio do ano de 2023, as 17:00 

h, na sede do IMP, situado na Rua Tarquínio Cobra Olyntho nº 69, Vila Pereira. 

Reuniram-se os membros do Conselho Fiscal: Elias Batista Galdino, Hilton do 

Nascimento Pereira, Marco Antonio Ferreira da Silva, Maria Lúcia dos Santos 

Geremias, Renato Donizete Marcelino Gonçalves, Rosilda de Sousa Sapucaia e 

Verônica Aparecida da Silva Mantovani. Tendo como pauta da reunião: Análise 

e Parecer dos Balancetes dos meses de Março e Abril de 2023 e 

acompanhamento dos investimentos do IMP através do relatório do 1º trimestre. 

Instantes antes de a reunião ser iniciada, o Sr. Fabiano de Sousa Boaro, Diretor 

Executivo do IMP, compareceu a reunião e entregou à nova integrante do 

presente conselho, Sr.ª Maria Lúcia dos Santos Geremias todo o material de 

estudo que é fundamental para o desempenho das responsabilidades de 

Conselheiro Fiscal, sendo eles: Lei Municipal nº 4.648 de 15 de abril de 2016, 

Lei Federal nº 9.717 de 27 de novembro de 1998, Avaliação Atuarial, Portaria nº 

1.467 de 02 de junho de 2022, Manual de certificação para conselheiros de 

Institutos Municipais de Previdência e Resolução 4963 - Legislação Específica 

dos Investimentos do RPPS. Em seguida a reunião foi iniciada pela Sr. ª 

presidente Verônica Aparecida da Silva Mantovani                                                                                                                                                                                                       

com a entrega dos documentos referentes aos assuntos da pauta, e procedeu 

com a Análise e Parecer dos Balancetes dos meses de Março e Abril de 2023. 

Na competência de Março de 2023 o Instituto apresentou em total de receita os 

valores de R$ 2.049.427,24 no plano financeiro, R$ 5.638.284,55 no plano 

previdenciário e R$ 97.458,58 de taxa administrativa e em relação às despesas, 

apresentou o total de R$ 1.578.271,45 no plano financeiro, R$ 3.072.541,10 no 

plano previdenciário e R$ 97.354,39 de taxa administrativa, apresentando saldo 

bancário total de R$ 247.432.248,55. Na competência de Abril de 2023 o Instituto 

apresentou em total de receita os valores de R$ 1.934.249,25 no plano 

financeiro, R$ 4.485.589,87 no plano previdenciário e R$ 41.229,90 e taxa 

administrativa e em relação às despesas, apresentou o total de R$ 1.590.174,53 

no plano financeiro, R$ 2.703.867,47 no plano previdenciário e R$ 113.895,15 

de taxa administrativa, saldo bancário total de R$ 249.485.380,42. Com relação 

ao número de aposentados e pensionistas no segundo bimestre de 2023 o IMP 

fechou com o total de 701 aposentados e 166 pensionistas no mês de Março e 



no mês de Abril 703 aposentados e 166 pensionistas. A Sr. ª Verônica Aparecida 

da Silva Mantovani colocou os balancetes dos meses de Março e Abril de 2023 

com os respectivos pareceres para aprovação, sendo aprovados por todos. Em 

continuidade a reunião, foi convidado o Diretor Financeiro do IMP, Sr. Eduardo 

de Paula Marin para apresentação do relatório dos investimentos referente ao 1º 

trimestre de 2023, onde apresentou como se comportaram os fundos de 

investimentos alocados em renda fixa, renda variável e investimentos no exterior, 

através do relatório detalhado gerado pela LDB, empresa de consultoria em 

investimentos ao qual o Instituto tem contrato. Pertinente ressaltar que nesse 

primeiro trimestre o IMP atingiu a marca de R$ 250.000.000,00 em patrimônio 

investido. Na oportunidade, também reforçou informações importantes sobre as 

normas, regras e obrigações estabelecidas pelo Banco Central e Tribunal de 

Contas, onde o IMP tem de obedecer rigorosamente para o gerenciamento da 

carteira de investimentos e aplicação do patrimônio do IMP, bem como o 

funcionamento do Comitê de investimentos e qual o seu papel dentro do IMP. A 

presidente, na ausência de demais manifestações por parte dos conselheiros, 

dá por encerrada a reunião. Após seu encerramento ficou responsável eu, 

Verônica Aparecida da Silva Mantovani pela lavratura da presente ata, que após 

lida e aprovada, vai por todos os presentes assinada.  
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Marco Antônio Ferreira da Silva __________________________________ 
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